

y cuatro vocales, de los cuales uno de ellos actuará de Secretario. Los cinco miembros habrán de reunir alguna de las siguientes condiciones: ser Consejeros del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, Investigadores científicos, Colaboradores científicos o personal directivo del citado Organismo. Tres de ellos, como mínimo, habrán de ser precisamente Investigadores científicos o Colaboradores científicos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Los miembros del Tribunal deberán abstenerse de intervenir, notificándolo al Presidente del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, cuando concurren circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Los aspirantes podrán recusar a los miembros del Tribunal cuando concurren las circunstancias previstas en el artículo 20 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

6. DESARROLLO DEL CONCURSO-OPOSICIÓN Y BAREMO DE CALIFICACIÓN

a) El concurso consistirá en un estudio por el Tribunal de los «curriculum vitae» de los candidatos, valorando los méritos que a continuación se indican, conforme al baremo que igualmente se establece.

I. Años dedicados a la investigación en la especialidad objeto de la plaza a la que se concursa con resultado satisfactorio. Se valorará a razón de un punto por año.

II. Años de servicio en Centros nacionales de investigación con resultado satisfactorio. Se valorarán a razón de un punto por año.

III. Estancias en Centros de investigación extranjeros realizando trabajos de investigación en materias relacionadas con la especialidad de la plaza a que se concursa. Se valorará globalmente con un máximo de cinco puntos.

IV. Otros méritos científicos a juicio del Tribunal. Se valorarán globalmente con un máximo de cinco puntos.

b) La oposición consistirá en un ejercicio en el que el candidato hará una exposición oral, durante un tiempo máximo de una hora, de todas o algunas de las investigaciones por él realizadas, conforme lo señale el Tribunal. Este ejercicio se valorará con un máximo de diez puntos, requiriéndose un mínimo de cinco puntos para superarlo.

El Tribunal, una vez constituido, publicará en el «Boletín Oficial del Estado», y al menos con quince días naturales de antelación, la fecha, hora y lugar de realización de este ejercicio, indicando al mismo tiempo si procede o no realizar sorteo para señalar el orden de actuación de los opositores. No podrá exceder de ocho meses el tiempo comprendido entre la publicación de esta convocatoria y el comienzo de los ejercicios.

7. LISTA DE APROBADOS Y PROPUESTA DEL TRIBUNAL

Terminada la calificación de los aspirantes, el Tribunal publicará relación unipersonal de aprobados. Esta relación se elevará por el Tribunal al Consejo Superior de Investigaciones Científicas para que éste proceda al nombramiento.

8. PRESENTACIÓN DE DOCUMENTOS

El aspirante aprobado presentará los documentos acreditativos de los requisitos exigidos en la base 2 de la presente convocatoria. El plazo de presentación de estos documentos será de treinta días, a partir de la publicación de la lista de aprobados.

En defecto de los documentos concretos acreditativos de reunir las condiciones exigidas en la convocatoria se podrán éstas acreditar por cualquier medio de prueba admisible en Derecho.

Los que tuvieran la condición de funcionarios públicos estarán exentos de justificar documentalmente las condiciones y requisitos ya demostrados para obtener su anterior nombramiento, debiendo presentar certificación del Ministerio u Organismo del que dependan acreditando su condición y cuantas circunstancias consten en su hoja de servicios.

Quien dentro del plazo indicado, y salvo los casos de fuerza mayor, no presentare su documentación, no podrá ser nombrado, quedando anuladas todas sus actuaciones, sin perjuicio de la responsabilidad en que hubiera podido incurrirse por falsedad en la instancia.

9. NOMBRAMIENTO

Por el Consejo Ejecutivo del Superior de Investigaciones Científicas se extenderá el correspondiente nombramiento a favor del interesado, cuya relación se publicará en el «Boletín Oficial del Estado».

10. TOMA DE POSESIÓN

En el plazo de un mes, a contar de la notificación del nombramiento, deberá el aspirante tomar posesión de su cargo y cumplir con los requisitos exigidos en el apartado c) del artículo 36 de la Ley de Funcionarios Civiles del Estado.

La Administración podrá conceder, a petición del intere-

sado, una prórroga del plazo establecido, que no podrá exceder de la mitad del mismo, si las circunstancias lo aconsejan y con ello no se perjudican derechos de terceros.

11. NORMA FINAL

La convocatoria y sus bases y cuantos actos administrativos se deriven de ésta y de la actuación del Tribunal podrán ser impugnados por los interesados en los casos y en la forma establecidos en la Ley de Procedimiento Administrativo.

Madrid, 6 de febrero de 1970.—El Secretario general, Angel González.

RESOLUCION de la Universidad de Granada por la que se publica relación definitiva de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Fundamentos de Filosofía e Historia de los Sistemas Filosóficos» (2.ª adjuntia) de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad expresada.

Terminado el plazo señalado en el anuncio publicado en el «Boletín Oficial del Estado» del 27 de enero último de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 25 de septiembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 17 de octubre) para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Fundamentos de Filosofía e Historia de los Sistemas Filosóficos» (2.ª adjuntia) de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad para que los aspirantes excluidos provisionalmente aportasen los documentos y requisitos que motivaron su exclusión.

Son admitidos definitivamente don Ramón García de Castro Sánchez-Calvo y don Antonio Aldaz Gezolas. Quedando excluido definitivamente don Diego Gutiérrez González por no haber justificado el tiempo de docencia que determina la convocatoria.

Granada, 16 de febrero de 1970.—El Secretario general, José María Suárez.—Visto bueno: El Rector, F. Muñoz.

RESOLUCION de la Universidad de Salamanca por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica médicas» de la Facultad de Medicina de la Universidad expresada.

Relación de aspirantes al concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica médicas» (2.ª adjuntia), de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca, convocada a concurso-oposición por Orden ministerial de 5 de diciembre de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 8 de enero de 1970).

Don Isidro Mesonero Santos.

Salamanca, 17 de febrero de 1970.—El Rector Magnífico, Felipe Lucena.

RESOLUCION de la Universidad de Sevilla por la que se publica relación definitiva de aspirantes al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Matemáticas generales» de la Facultad de Ciencias de Badajoz de la Universidad expresada.

Terminado el plazo señalado en la Resolución de este Rectorado de 15 de enero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 30) por la que se publica relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Matemáticas generales» de la Facultad de Ciencias de Badajoz, correspondiente a esta Universidad, para que el aspirante excluido provisionalmente pudiera presentar la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, sin que se haya presentado reclamación alguna, ha sido admitido definitivamente don Juan Ayaia Hernández.

Excluido: Don Francisco de Luna Tobarra por no haber justificado los requisitos que motivaron su exclusión.

Sevilla, 18 de febrero de 1970.—El Secretario general accidental, Manuel Pérez González.—Visto bueno: El Rector, José Antonio Calderón Quijano.

RESOLUCION de la Universidad de Zaragoza por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Economía Política y Hacienda Pública» de la Facultad de Derecho de la Universidad expresada.

Por haber renunciado don Aurelio Gualtia Matorell a formar parte del Tribunal nombrado para juzgar el concurso-oposición a la plaza de Profesor adjunto de «Economía Política

y Hacienda Pública) de la Facultad de Derecho de la Universidad de Zaragoza, y de conformidad con la propuesta formulada por la Junta de Profesores de dicha Facultad, este Rectorado ha tenido a bien designar al Tribunal que a continuación se expresa:

Economía Política y Hacienda Pública

Presidente: Don Nicolás Ramiro Rico.
Vocales: Don Fabian Estapé Rodríguez.
Secretario: Don Carlos Palao Taboada.
Suplente: Don Fernando Vicente-Arche Domingo.

Zaragoza, 16 de febrero de 1970.—El Rector es: Ángel Canelas López.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Civil» (2.ª cátedra), segunda adjuntía, de la Facultad de Derecho de la Universidad de Valencia por la que se comienza a los opositores admitidos.

Se convoca a los aspirantes a la plaza de Profesor adjunto de «Derecho Civil» (2.ª cátedra), segunda adjuntía, convocada por Orden ministerial de 24 de abril de 1969 («Boletín Oficial del Estado» del 19 de mayo) para dar comienzo a los ejercicios el día 23 de abril del corriente año, a las once horas, en la Sala de Profesores de este Centro docente.

El cuestionario, que ha de regir en este concurso-oposición, estará a disposición de los señores aspirantes en la Secretaría de la Facultad quince días antes de la fecha expresada.

Valencia, 11 de febrero de 1970.—El Presidente del Tribunal: Manuel Gítrama González.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Química técnica» (2.ª adjuntía) de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada por la que se convoca a los opositores admitidos.

Por la presente se cita a los señores opositores a la plaza de Profesor adjunto de «Química técnica» (2.ª adjuntía) para que se presenten a las doce de la mañana del día 27 de abril próximo en la Sala de Juntas de esta Facultad, al objeto de realizar los ejercicios de la oposición, participándose que el temario correspondiente estará a su disposición en la Secretaría de esta Facultad durante el tiempo reglamentario.

Granada, 12 de febrero de 1970.—El Presidente del Tribunal: Juan de Dios López González.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Literatura española» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los señores opositores para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de una plaza de Profesor adjunto, adscrita a «Literatura española», en la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Barcelona, para el día 4 de abril de 1970, a las diez horas, en el Seminario de Literatura. En la Secretaría de la Facultad estarán depositados los temas objeto del primer ejercicio del concurso-oposición con la antelación reglamentaria.

Barcelona, 13 de febrero de 1970.—El Presidente del Tribunal: José M.ª Castro y Calvo.

MINISTERIO DE COMERCIO

RESOLUCION de la Subsecretaría de la Marina Mercante por la que se declaran desiertas las oposiciones a varias cátedras vacantes en las Escuelas Oficiales de Náutica.

Imo, Sr.: Celebradas las oposiciones libres para cátedras vacantes en las Escuelas Oficiales de Náutica de La Coruña, Bilbao, Barcelona, Cádiz y Santa Cruz de Tenerife, convocadas por Resolución de 27 de marzo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» número 98, del 24 de abril de 1969), éstas no han sido cubiertas en su totalidad, por no haber obtenido parte de los candidatos presentados la puntuación mínima necesaria para ello, por lo que esta Subsecretaría de la Marina Mercante, de conformidad con las propuestas elevadas por los respectivos Tribunales, ha tenido a bien declarar desiertas las oposiciones a las cátedras de dichos Centros, que a continuación se relacionan:

«Derecho de Barcelona»,
«Economía Marítima», de Santa Cruz de Tenerife.
«Electricidad y Electrónica», de Bilbao, Barcelona y Santa Cruz de Tenerife.
«Meteorología y Oceanografía», de Cádiz.
«Maquinaria de vapor», de La Coruña y Santa Cruz de Tenerife.
«Motores de combustión interna», de La Coruña, Bilbao y Santa Cruz de Tenerife.
«Mecánica y resistencia de materiales», de La Coruña.
«Tecnología Mecánica y Taller», de Bilbao.
«Radiotelegrafía naval», de Cádiz y Santa Cruz de Tenerife.

Lo que digo a V. E. para su conocimiento y efectos.
Los guardo a V. E. muchos años.
Madrid, 10 de febrero de 1970.—El Subsecretario, Leopoldo Boardo.

Imo Sr. Inspector general de Enseñanzas Marítimas y Escuelas.

MINISTERIO DE INFORMACION Y TURISMO

ORDEN de 20 de febrero de 1970 por la que se hace pública la lista de admitidos y excluidos a los exámenes de Guías y Guías-Interpretes de Balears.

Imo Sr.: Por pasada el plazo habido para la presentación de instancias solicitando tomar parte en los exámenes para la habilitación de Guías y Guías-Interpretes provinciales de Baleares, convocados por Orden ministerial de 17 de mayo de 1969 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de agosto), y una vez examinadas las peticiones deducidas al efecto,

Este Ministerio, para dar cumplimiento a lo prevenido en la base cuarta de la Orden de convocatoria, ha tenido a bien autorizar y disponer la publicación en el «Boletín Oficial del Estado» de las relaciones nominales y clasificación de aspirantes admitidos y excluidos que a continuación se inserta.

Los que consideren fundada su exclusión podrán exponerlo ante este Ministerio, por medio de recurso de reposición, en el plazo de quince días, contados a partir del siguiente al de publicación de las expresadas relaciones en el «Boletín Oficial del Estado».

RELACION DE CANDIDATOS ADMITIDOS PARA TOMAR PARTE EN LOS EXÁMENES DE GUÍAS Y GUÍAS-INTERPRETES DE LA PROVINCIA DE BALEARES

Guía

Alajala y de Tena, Manuel; Paulo de Bernas Castañer, Damián.
Bofill Fornaris, Pedro.
Cabanelas Pol, Jaime.
Espinar Parrilla, Mauricio.
Ferra Tornilla, Juan.
Flores Flores Jesús.
Gaitnes Dimer, Maite.
Lladó Fibert, Bernardo.
Mateu Garcia, Eduardo.
Mith, Renate.
Moll Vaquer, Salvador.
Munar Carnell, Antonio.
Oña Martín, José Miguel.
Pane Sañu, Margarita.
Rius González, Guillermo.
Ros Arangués, Pascual.
Roselló Debrau, José Francisco.

Guías-Interpretes

Aguila Ferrer, Benasíán, Alemán.
Aguiló Sureda, Juan; Inglés.
Bonet Ferrer, Bartolomé; Francés, Inglés.
Cabrer Borrás, Pedro; Francés, Inglés, Italiano.
Cadarso Mendosa, María Sol; Alemán.
Calleja Balaguer, Antonio; Inglés.
Cerro González, Jesús del; Francés, Inglés.
Crisol Miralles, Marcos; Bernardo; Francés, Inglés.
Escudell Serra, Daniel; Francés, Inglés.
Esteve Carria, Jerónimo; Inglés.
Ferrer Garcia-Léal, Miguel; Alemán.
Frente Cifuentes, Aristides de la; Francés.
Gasull Marqués, Luis; Danés.
Gentile de Nastro, Edesara; Alemán, Inglés.
Gibert Novales, Fernando; Francés, Alemán.
Güler Sabarés, Antonio; Francés, Inglés.
Guasande Ribó, María Margarita; Francés.